



Firmenspezifische Hautschutzpläne von Rath

Erstellung von firmenspezifischen Hautschutzplänen

Seit über 40 Jahren ist die Ursula Rath GmbH auf Produkte für den Hautschutz, die Hautreinigung sowie die Hautpflege im gewerblichen Bereich spezialisiert. Im Rahmen eines ganzheitlichen Hautschutzkonzeptes bietet das Unternehmen auch Hautschutzpläne, die u. a. von Berufsgenossenschaften gefordert werden. Dazu gehört auch die Erstellung von firmenspezifischen Hautschutzplänen. Diese sind wichtig, damit jeder Mitarbeiter seine Haut bei unvermeidlicher Beanspruchung gesund erhalten kann und auch hygienische Vorschriften eingehalten werden können, wenn diese in der jeweiligen Branche gefordert sind.

Maßgeschneiderte Hautschutzpläne für verschiedene Einsatzbereiche

Da jedes Unternehmen verschiedene Infrastrukturen, Räumlichkeiten sowie Richtlinien hat, sind individuelle Hautschutzpläne notwendig, die den jeweiligen Bedürfnissen angepasst sind. Die Ursula Rath GmbH unterstützt bei der Entwicklung der maßgeschneiderten Pläne. Dabei werden zuerst die verschiedenen Einsatzbereiche - ob ölige und fettige Schmutzbereiche, Feucht- und Nassbereiche etc. - analysiert und darauf zugeschnitten die entsprechenden Produkte zum Schutz sowie zur Reinigung und Pflege der Haut festgelegt. Für jedes Produkt gibt es eine Anwendungsanleitung, damit jeder Mitarbeiter genau nachvollziehen kann, wie die Produkte angewendet werden müssen, um hygienische Vorschriften etc. einhalten zu können. Der entwickelte Hautschutzplan wird auf Wunsch mit dem Firmenlogo versehen und in laminierte Form an das Unternehmen übergeben. So kann der Hautschutzplan am benötigten Ort sichtbar aufgehängt werden.

Pressekontakt

Ursula Rath GmbH

Herr Helmut Plogmann
Messingweg 11
48308 Senden

rath.de
info@rath.de

Firmenkontakt

Ursula Rath GmbH

Herr Helmut Plogmann
Messingweg 11
48308 Senden

rath.de
info@rath.de

Weitere Informationen und persönliche Beratung erhalten Interessenten bei der Ursula Rath GmbH, Senden, Telefon: +49 25 97/ 96 24-0, <http://www.rath.de>.

Die Ursula Rath GmbH aus Senden im Münsterland ist seit über 40 Jahren als Hersteller und Anbieter von gewerblichem Hautschutz tätig. Im Rahmen eines ganzheitlichen Hautschutzprogramms bietet das Unternehmen Produkte für den Hautschutz, die Hautreinigung sowie die Hautpflege. Der Fokus liegt dabei auf dem Schutz der Hände, die in vielen Berufen stark beansprucht werden, da sie ständigen Belastungen ausgesetzt sind. Speziell auf Firmen zugeschnittene Hautschutzpläne zählen ebenfalls zum Leistungsspektrum.